

Chronique-FAQ #349



Où se cache la subtilité dans l'évolution ?

Comment gagner en subtilité pour déjouer une pensée éclair ?

Comment asseoir le savoir subtilement en toute lucidité ?

Où se cache la subtilité dans l'évolution ?

Sujet : De l'évolution de l'ego, en passant par la pensée, pour finir avec l'esprit...

01. Où se cache la subtilité dans l'évolution ?

La subtilité se cache à travers les cycles de l'évolution de l'Homme. L'ego a vécu un cycle animal, puis il est passé à un cycle psychologique jusqu'au jour où le Nazaréen a ouvert les portes du plan spirituel. Aujourd'hui, l'Homme est rendu à la fin de son cycle spirituel.

Il va devoir passer au cycle suivant, c'est-à-dire à la phase éthérique de l'évolution de sa conscience. Bernard de Montréal avait été mandaté pour connecter l'Homme à l'éther du mental. Depuis 1969, cette autoroute qui mène à la conscience éthérique est désormais accessible pour l'Homme en éveil de conscience. L'Homme va pénétrer consciemment dans le cycle éthérique de sa conscience mentale.

02. L'évolution de l'ego est-elle une part de cette subtilité ?

En fait, l'évolution de l'ego contient plusieurs parties de cette subtilité qui lui est cachée pour éviter le déséquilibre dans le mental psychologique. Par exemple, le fait que l'ego sommeille dans son mental fait partie d'une subtilité de son évolution qui lui est masquée.

L'esprit a réveillé l'ego dans son mental pour lui dévoiler la subtilité de son évolution. Par exemple, en 1989, lorsque le double éthérique s'est présenté à mon ego, il a révélé la dernière subtilité de l'origine de la conscience à mon ego. Ce fut un choc difficile à encaisser, mais le double éthérique savait que le mental de l'ego pouvait supporter ce réveil brutal.

03. Comment gagner en subtilité pour déjouer une pensée éclair ?

Dans les faits, l'ego doit surtout gagner en sensibilité pour faire une saine gestion des pensées qui lui sont insufflées par l'entité primaire. Ce sont les intégrations d'énergie éthérique qui vont permettre à l'ego de gagner en sensibilité. À chaque intégration d'énergie éthérique, l'ego intègre une partie de sa réalité.

Ce faisant, l'ego a de plus en plus de proximité avec son esprit grâce à sa présence dans le centre mental. Plus l'ego gagne en sensibilité, plus il prend conscience de sa présence dans son centre mental. C'est le fait d'être présent dans son mental qui va permettre à l'ego de ne pas donner de valeur à la pensée éclair.

04. La subtilité est-elle reliée à l'intelligence d'une prise de conscience ?

La subtilité de l'ego revient à porter son regard au-delà de la forme. Pour ce faire, l'ego aura besoin de faire une prise de conscience de cette réalité alternative dans laquelle il se noie. Un ego qui fait une prise de conscience, c'est une personne qui est reliée à son intelligence.

Sans prise de conscience, l'ego ferait du surplace, il serait emprisonné dans un statu quo psychologique ou spirituel. La prise de conscience agit comme un phare qui illumine le mental et permet à l'ego d'entrevoir les subtilités des formes de vie invisibles dans son espace mental.

05. Comment asseoir le savoir subtilement en toute lucidité ?

Le savoir est là où l'ego ne s'y attend pas, c'est-à-dire dans le présent. Pour ce faire, l'ego a besoin de comprendre sa ligne horizontale dans son mental qui comporte le passé, le présent et le futur. Il est impératif que l'ego puisse intégrer la compréhension de cette règle de trois pour accéder au savoir en toute lucidité.

Le passé et le futur sont des pôles qui incitent l'ego à se maintenir dans des personnalités, c'est-à-dire à l'extérieur de son centre mental. L'ego doit comprendre que le présent est le centre mental et que c'est dans le présent qu'il aura accès au savoir.

Lorsque l'ego vit dans le présent, il n'est plus soumis aux lois de la polarité qui s'appliquent uniquement aux personnalités. Ainsi, l'ego est dans le savoir instantané.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 25-04-2024

Fiche: id-001435